

BOLETÍN No. 283

Alrededor de 5 mil alumnos de nuevo ingreso inician actividades en este semestre agosto-diciembre 2018.

Para enero 2019 comenzarán cursos otros 960 jóvenes en algunos programas de pregrado.

Este lunes 13 de agosto reinician las clases para el ciclo escolar 2018-2019 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por lo que más de 20 mil estudiantes de licenciaturas, ingenierías, bachillerato y posgrado regresarán a las aulas; entre ellos cerca de 5 mil alumnos de nuevo ingreso, quienes lograron obtener un lugar para este primer periodo académico agosto-diciembre 2018, mientras que en el mes de enero 2019 comenzarán sus cursos 960 jóvenes.

Al respecto, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, señaló que los nuevos integrantes se suman al proyecto educativo, científico y cultural más importante del estado, donde el esfuerzo de todas las personas que laboran y estudian en él ha contribuido a que se obtengan diferentes reconocimientos nacionales e internacionales, lo cual habla de la calidad de los programas de estudio, la constante actualización, contenidos curriculares y el ajuste de los procesos administrativos y educativos.

Por ello, mencionó que es posible brindar a los estudiantes una experiencia de aprendizaje óptima, que les ayudará a ser profesionistas capaces y ciudadanos ejemplares, por lo que invitó a los estudiantes a que se acerquen a sus tutores para que conozcan sus obligaciones y derechos, además de conocer las instalaciones, programas y actividades deportivas, artísticas y académicas que tienen a su disposición.

Es así que, los jóvenes universitarios reiniciarán actividades y aprovecharán de los diversos servicios de extensión, salud, el mayor sistema bibliotecario del estado, laboratorios especializados y nueva infraestructura de la institución, esto acompañado del equipo con la más alta tecnología y una atención de primer nivel para atender sus necesidades y demandas.

De igual forma, es importante mencionar que los estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes cuentan con todos los espacios idóneos para llevar a cabo prácticas deportivas, culturales y artísticas, entre ellos, galerías, auditorios, el estadio olímpico universitario, campos de fútbol, pista de atletismo, gimnasio universitario, alberca y poliforums deportivos, por mencionar algunos.

En este sentido, la Institución da inicio a otro ciclo de aprendizajes, enseñanzas, éxitos, compromisos y logros, en los que el motivo y la pieza fundamental seguirá siendo la comunidad universitaria, por lo que todo estudiante y egresado de la Autónoma de Aguascalientes debe sentirse orgulloso de formar parte de la Máxima Casa de Estudios en la entidad y asumir el compromiso de aprovechar y desempeñarse en cada una de sus actividades con calidad, dedicación y ética.

Este lunes regresan a clases más de 20 mil estudiantes de la UAA

